

I'inclusion scolaire des enfants vivant avec un handicap à la Réunion

Rencontre le 22 octobre, avec **Pascal Jacob et le Collectif « Les Enfants Invisibles »**, composé de plusieurs associations de familles engagées dans le domaine du handicap, dans le but de renforcer la coopération et d'échanger sur les enjeux liés à l'inclusion des enfants vivant avec un handicap.

Cette rencontre a été l'occasion pour les familles et les associations de partager leurs expériences et de soulever des problématiques concrètes.

Parmi les sujets principaux abordés : L'accompagnement scolaire des enfants : Les familles ont exprimé leurs difficultés concernant le temps de présence et le rôle des AESH (Accompagnants des Élèves en Situation de Handicap).

Certains enfants ne disposent pas ou peu d'un accompagnement adapté, ce qui peut compliquer leur inclusion dans le milieu scolaire et freiner leur progression. Les participants ont insisté sur la nécessité d'un suivi régulier et personnalisé pour garantir un apprentissage efficace et inclusif.



Échanges entre familles : La rencontre a offert un espace privilégié pour que les familles puissent dialoguer entre elles, partager leurs vécus et trouver des solutions collectives aux problèmes rencontrés. Ces échanges ont été jugés essentiels pour créer un réseau de soutien et **permettre aux parents de se sentir entendus et soutenus.**

Partenariat avec les associations : Les associations présentes ont présenté leurs actions et projets en cours, proposant des pistes concrètes pour améliorer l'accompagnement et l'inclusion des enfants, tant sur le plan scolaire que social. Ces interventions ont permis d'identifier des solutions innovantes et adaptées aux besoins spécifiques de chaque enfant, tout étant dans un état d'esprit collectif solidaire...

Pascal Jacob a salué l'importance de ces échanges, soulignant qu'ils permettent d'identifier les besoins prioritaires et de co-construire des réponses adaptées pour tous. Il a rappelé son engagement pour renforcer l'inclusion et favoriser un dialogue continu entre institutions, associations et familles. Il a particulièrement mis l'accent sur un enjeu majeur : la formation des enseignants au handicap, indispensable pour garantir un accueil et un accompagnement de qualité des élèves vivant avec un handicap au sein de l'École de la République.

Cette rencontre illustre une démarche collaborative où chaque voix compte et où les solutions émergent du dialogue et de l'écoute. Elle constitue une étape clé pour améliorer concrètement l'accompagnement des personnes vivant avec un handicap à l'école et dans leur vie quotidienne.



**BAROMETRE
HANDIFACTION**
Scannez le QR Code
pour répondre
au questionnaire.



Pauline,
Pour le Comité Charte Romain Jacob
Handidactique